

# *Advierten que diálogo intersirio termina sin resultados esperados*

---



Naciones Unidas, 15 dic (RHC/PL) El enviado especial de ONU para Siria, Staffan de Mistura, manifestó su inconformidad con el resultado de la octava ronda de negociaciones en Ginebra pues a su juicio, quedaron sin alcanzarse los resultados esperados.

Finalmente, las negociaciones intersirias no tuvieron lugar entre las partes y esa fue una “oportunidad de oro” que se perdió, dijo el diplomático al concluir la fecha prevista para los diálogos.

De Mistura agregó que evaluará próximamente los resultados de la ronda y sostendrá próximamente conversaciones al respecto con el secretario general de ONU, António Guterres y el Consejo de Seguridad.

Este fin de semana, el enviado especial de ONU para Siria viajará a la sede principal del organismo multilateral en Nueva York, con el fin de realizar esos encuentros.

El 28 de noviembre comenzaron las conversaciones intersirias, que tienen como base la resolución 2254 del Consejo de Seguridad, adoptada en diciembre de 2015.

Tras una breve pausa, la delegación del gobierno sirio regresó a Ginebra el 10 de diciembre para continuar los diálogos sobre los cuatro temas principales previstos: la gobernanza inclusiva, la

Constitución, las elecciones y la lucha contra el terrorismo.

Antes de la octava ronda se produjo una intensa actividad diplomática sobre el tema con importantes citas en DaNang, Vietnam; Sochi, Rusia; y Riyadh, Arabia Saudita.

Pero todavía las partes en conflicto no han llegado a reunirse en la misma sala para hablar sobre la paz en el país levantino.

Según alertó el coordinador de Alivio de Emergencia de ONU, Mark Lowcock, después de siete años de conflicto en Siria, más de 13 millones de personas necesitan con urgencia ayuda humanitaria y protección.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/150482-advienten-que-dialogo-intersirio-termina-sin-resultados-esperados>



**Radio Habana Cuba**